



## PRESENTACIÓN DE LA INICIATIVA 3 DE 3 POR LA INTEGRIDAD EN DURANGO

### DECLARATORIA DE LA SOCIEDAD CIVIL A LA INICIATIVA 3 DE 3 POR LA INTEGRIDAD

El trabajo conjunto entre la sociedad y las instituciones públicas genera un gran impacto social que se traduce en acciones en favor de las ciudadanas y ciudadanos, hoy ante el proceso electoral más grande en la historia de México los mecanismos de transparencia constituyen una oportunidad invaluable para la consolidación de la democracia y el combate a la corrupción.

En ese sentido, la iniciativa 3-3 por la integridad no se puede concebir sin la participación activa y proactiva de la sociedad civil como actores de cambio en la vida pública, por lo que quienes nos adherimos en ella, con una firme convicción realizamos la siguiente:

#### DECLARATORIA

**PRIMERO.** Difundir entre nuestros agremiados y público en general la Iniciativa 3 de 3 por la integridad para que todos puedan conocerla y consultarla.

**SEGUNDO.** Promocionar a través de nuestros canales de comunicación la Iniciativa 3 de 3 por la integridad e incentivar el uso de la plataforma digital creada.

**TERCERO.** Ser **vigilantes** de la participación de las candidatas y candidatos que voluntariamente publiciten sus declaraciones de cuántos bienes tiene y su valor (patrimonial), si tienen actividades o relaciones personales que podrían interferir con el ejercicio de sus funciones al momento de ocupar el cargo público que aspiran (de intereses) y si están al corriente con el pago de sus impuestos (fiscal), además de su información curricular y sus propuestas de integridad.

En la Ciudad de Victoria de Durango, Durango, a **19 de marzo de 2021**, suscribimos la presente Declaratoria, para expresar nuestro compromiso de realizar las acciones plasmadas.